

中川地区

今年度は6名の新人が仲間に加わり総勢19名で活動しています。今年度も様々な行事が計画されていますので、各行事が盛況となるようにお手伝いして行きたいと思っております。

6/17(土)にポッチャとモルックの研修会を青少年指導員の皆さんと合同で行いました。コート作りから道具の準備、ルール及び基礎的技術を実際に競技しながら研修する事ができました。

《研修会での様子》



《新任6人》



和泉中央地区

今期は、新任3人を迎えた17人体制で活動をスタートしました。

5月以降、コロナ禍でやむなく自粛してきた各種イベントを、健康への配慮を残しつつも、徐々に再開しています。また、これを期に趣旨、時期、内容などの見直しを前向きに検討しており、特に例年秋に開催している連合体育祭を「和泉中央連合スポーツフェスティバル」と名称変更して、自治会や世代の垣根を低くし、より楽しく、参加しやすいものとするための調整を重ねているところです。モルックなどの新しい競技を取り入れつつ、地区のスポーツ振興や健康増進に取り組んでいきます。



緑園地区

緑園地区は令和5年度に新メンバー1人が加わり、11人で活動しています。各自がやれることを無理なく楽しく実行しています。6月には今年度最初のイベントとしてモルック大会を開催しました。近隣住民の方々に老若男女問わず手軽に行えるスポーツを知っていただく機会を提供することができました。7月は緑園学園で水泳教室を行いました。8月には4年ぶりの開催となる緑園地区の夏祭り模擬店を出店します。今年は日常を取り戻す再始動の年とすべく、地域住民の交流と健康づくりに貢献してまいります。



下和泉地区

下和泉地区では、7町内会7人で活動し、今年度は4人が新任です。先日研修で「モルック」「ポッチャ」を体験し、その楽しさをより多くの地区の方々に伝えられたらと感じました。「子どもの居場所づくり(いずみっこ)」の一環として昨年同様進めていきます。今年度は感染状況を見ながら、コロナ禍前の行事内容に戻し開催する予定です。スポーツを通して子ども達の育成、健康維持、地区の活性に努めていきます。

新橋地区

新橋地区では今年、中里さん、斎藤の2人の新人を迎え、8人体制で活動を始めました。今年は夏まつり、アツテ祭り等の地域行事が本格的に再開される予定です。特に連合運動会は昨年同様時間は短めですが、内容はより楽しいものにしていきたいと思っております。

地区会長の山浦です。6月に開催された関東スポーツ推進委員研究大会で、功労者表彰を受賞させていただきました。日頃一緒に活動している皆さまに感謝いたします。



富士見が丘地区

富士見が丘地区では、9名で活動しております。本年度より(写真左から)和泉第一/竹内、杉の木/美濃口、陣屋/小長井の3名が新たな一員となり、これから一緒に活動を行っていきます。様々な競技などのルールや活動方法など色々覚えることが多く、慣れるまでご迷惑をおかけすることとなりますが、地域の方々と色々なスポーツに触れられる機会を作って行けるよう、頑張っていきますのでよろしくお願いいたします。皆さまも体を動かして健康でいられるように楽しんでいきましょう！



和泉北部地区

相鉄いずみ野駅や松陽高校をエリアに含む和泉北部地区で、今年度新たなメンバー4名を加えた11名で和気あいあいと楽しく活動しています。新メンバーには、現役サッカープレイヤーや、卓球で活躍されていた方などスポーツと関わりの深いメンバーもいて、当地区の活動に新たな視点やアイデアが加わることも期待しています。

また、10月8日(日)には、連合自治会主催の運動会を開催します。毎年楽しみにしている方も多く、スポーツを通じた健康増進はもちろん、この地区に住んで良かったと感じてもらえ、地域力の充実にもつながる大会にしていきたいと思っております。



上飯田地区

令和5年度より5名のメンバーが入れ替わり、総勢11名で活動を開始しました。6月4日に開催された上飯田連合ふれあいあやめ祭りで3年ぶりの焼きそば出店をしました。以前より少ない様でしたが、たくさんの方に焼きそばを食べていただき、楽しいお祭りになりました。新メンバーも積極的でとても頼もしいチームです。これから2年間、この11名と泉区スポ推メンバーで協力して泉区を盛り上げていきたいですね。よろしくお願いいたします。

